

Gemeindenachrichten Mittwoch, 22. Januar 2025

Einwohnerzahlen

Am 31. Dezember 2024 waren in Schupfart gesamthaft 892 Personen wohnhaft (im Vorjahr 889). Davon sind 729 Schweizer (377 männlich und 352 weiblich) und 163 ausländische Staatsangehörige (92 männlich und 71 weiblich). Folgende Nationen waren darunter vertreten: Belarus, Brasilien, Bulgarien, Deutschland, Frankreich, Irak, Italien, Jordanien, Kosovo, Litauen, Niederlande, Nigeria, Polen, Portugal, Slowenien, Spanien, Tschechien, Türkei, Tunesien, Ukraine, Ungarn. Im Stimmregister der Gemeinde Schupfart konnten 612 (Vorjahr 598) Stimmberechtigte verzeichnet werden.

Sirenentest 2025

Am Mittwochnachmittag, 5. Februar 2025, findet von 13.30 bis 14.00 Uhr in der ganzen Schweiz - also auch in unserer Gemeinde - die jährliche Kontrolle der Alarmsirenen statt. Dabei sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen.

Bei der Sirenenkontrolle wird die Funktionstüchtigkeit der stationären und mobilen Sirenen getestet, mit denen die Einwohner bei Katastrophen- und Notlagen oder im Falle eines bewaffneten Konfliktes alarmiert werden. Ausgelöst wird das Zeichen "Allgemeiner Alarm": Ein regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer. Wenn das Zeichen "Allgemeiner Alarm" jedoch ausserhalb des angekündigten Sirenentests ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert, Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren. Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie im Internet unter www.sirenentest.ch. Der Sirenentest dient neben der technischen Funktionskontrolle der Sireneninfrastruktur auch der Information und Sensibilisierung der Bevölkerung bezüglich Verhalten bei einem Sirenenalarm.

Weitere wichtige Informationen

Informieren Sie sich auch über ALERTSWISS und laden Sie die App auf Ihr Smartphone.
www.alert.swiss

NOTFALLTREFFPUNKTE (NTP)

In jeder Aargauer Gemeinde sind Notfalltreffpunkte vorhanden, an denen Sie z.B. bei einem länger andauernden Ausfall von Strom und Telefonie, aber auch Evakuierungen, Unterstützung erhalten können. Unter www.notfalltreffpunkt.ch können Sie sich über die Lage der Notfalltreffpunkte informieren.

AEW Energie AG: Smart Meter Rollout

Die AEW Energie AG ersetzt derzeit sämtliche konventionelle Stromzähler im Versorgungsgebiet durch intelligente Messsysteme, sogenannte Smart-Meter. Damit setzt AEW die Vorgaben aus der Stromversorgungsordnung (StromVV) des Bundes um. Die neue Technologie ermöglicht eine automatische Erfassung und Verarbeitung der Stromverbrauchsdaten. Dadurch entfallen die Ablesungen vor Ort.

Die Kundinnen und Kunden in Schupfart werden vom Juni bis November 2025 mit Smart Metern ausgerüstet. Sie persönlich profitieren somit bald von der neuen Technologie. Auf die Konditionen hat dies keinen Einfluss.

Mit der Auswechslung der Stromzähler wurde das Unternehmen Certum Sicherheit AG beauftragt. Die Arbeiten werden ab Juni 2025 ausgeführt und sind für Sie kostenlos. Der konkrete Termin wird Ihnen durch die Certum Sicherheit AG kurzfristig mittels Ankündigung im Briefkasten mitgeteilt.

Für den Zählerwechsel muss die Stromdurchfuhr vor Ort einmalig für wenige Minuten unterbrochen werden. Vor den Arbeiten sind empfindliche elektronische Geräte durch Sie auszuschalten. Bitte beachten Sie, dass der Zugang zu Ihrem Stromzähler ungehindert gewährleistet ist.

Nach der Umrüstung erhalten Sie Quartals-Abrechnungen, die Ihren genauen Verbrauch aufzeigen. Die bisherigen Akontorechnungen entfallen. Ihre Rechnungen erhalten Sie im gleichen Rhythmus wie bisher zugestellt.

Bei Fragen steht Ihnen der AEW Kundenservice unter kundenservice@aw.ch oder 062 834 22 22 zur Verfügung. AEW ENERGIE AG

Gemeindekanzlei Schupfart, 21. Januar / LR